

期末テストに向けての準備を

先月、「学校の各教科の先生にあいさつしよう」と呼びかけたところ4月の3週目にさっそくあいさつに行ったと報告をくれた生徒がいました。この時期は先生も生徒もまだ様子伺いしている状態なので、生徒の方から声をかけることは先生にとっても非常に好印象を与えることに繋がります。そして何より「笑顔で報告」に来てくれたことがうれしかったです。「あいさつは先にした方が必ず笑顔になります」同時に心も晴れ晴れしていることにちがひありません。この後も報告を待っています。

さて、期末テストが日に日に近づいて来ました。5教科はもちろんですが副教科（音美体技）をしっかり勉強してください。特に受験生は副教科の内申点が高いことを知っているはずなのでいざ勉強しない分しっかり意識を高めて取り組んでください。
〔野垣 勝彦〕

5、6月のおもなスケジュール

5/22	日	ワーク GARIBEN
23	月	新クラス編成スタート
6/4	土	中1・中2保護者会
5	日	第2回公開テスト・生徒アンケート
10	金	期末攻略深夜特訓【予定】
11	土	期末直前ゼミ【予定】
12	日	ワーク GARIBEN【予定】
18	土	期末直前ゼミ【予定】
19	日	ワーク GARIBEN【予定】
25	土	算数・数学 思考力検定
26	日	夏期入塾説明会

パブリックスペース

小中学生には耳なれない言葉かもしれませんが、パブリックスペースとは「公共の場所」「みんなで共有する場所」という意味のことばです。新教室になってから、このパブリックスペースがかなり広がっています。そして、生徒の皆さんも存分に活用してくれてうれしく思っています。一方で、その使い方に関して少し気をつけてほしいこともあります。

「みんなで使う＝みんなで管理する」ということを意識してください。特にカフェテリアで自習するとき、「自分一人くらいしゃべっても大丈夫」という意識がたたくさん集まるとかなりの大音量になります。せっかくの素敵な設備です。みんなできちんと利用しましょう。〔金子祐太〕



三田名物「挫折禁止標識」の移設が完了しました。すでに、街の風景にマッチしています。

本部事務局より

6月分学費の振替日は5/27(金)となっております。

公開テスト受験料（小学生：
¥2,800、中学生：¥3,300）

につきましては7月分学費
(6/27引落分)と合算でご請求
させていただきます。

特進館学院名物
期末攻略深夜特訓
6/10(金) 22:30~27:00
中1~中3 / 参加無料 〇在校生歓迎

「デジタル教科書」2020年度導入

子どもが学校で使う教科書をタブレット端末などに収めた「デジタル教科書」について、文部科学省の専門家会議は22日、2020年度に導入する案を示した。現在は副教材の扱いだが、文科省は17年度にも法改正して正式な教科書と位置づける方針。導入後しばらくは紙の教科書と併用する。音声や動画を活用することで、学習効果が高めることが期待できるという。紙の教科書のように無償化しない見通しで、家庭や国・自治体の負担が課題になる。教員の指導力向上なども欠かせない。専門家会議は16年末までに最終報告をまとめる。

学校教育法は、小中高校生は国の検定に合格した教科書を使う義務があると規定。デジタル教科書の正式導入には法改正が必要になる。文科省は小学校で英語が正式教科になる20年度に導入することで、発音の学習などでの活用もめざす。将来的に学習効果があると認められれば、デジタル教科書を主な教材として使うことも可能にする。どんな分野で教育効果が大きいかわ、視力など健康への影響も検証する。

教科書は数年に一度、国の検定を受ける。デジタル教科書については、検定に合格した紙の教科書の内容を、そのまま載せている場合は検定を受ける必要はない。音声や動画も検定の対象外とする。企業による端末や関連教材の開発、教室の無線LAN整備なども加速しそうだ。調査会社のシード・プランニング（東京）は15年度に52億円だった教育用タブレットの市場規模が、20年度には2120億円に拡大すると予測している。

編集後記

5月初旬から夏の暑さを感じる日もありますが、季節はもうすぐ夏をむかえます。制服も衣替えの時期ですね。暑さもさることながら、紫外線の強さが気になります。もうすでに晴れた日ではジリジリと音がするくらいの紫外線を感じます。真夏よりもこの時期の紫外線の方が強いともいわれますが、確かに肌への負担がかなりあるように思います。パウダータイプの日焼け止めスプレーなど、新しいUVケア商品も多く出ているので、いろいろ試しながら夏を乗り切れたらなあ…と考えている今日この頃です。